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La obra del nuevo CEIP Lo 
Romero avanza a buen ritmo u”Este año nos 

daremos cuenta 
de que somos una
sociedad que 
necesita madurar”

uUrbanismo licita obras de mejora de entornos
urbanos, instalaciones y diversos accesos
por más de 1.000.000 de euros              Pág.7

uHace unos días el alcalde de Sant Joan, Jaime Albero, la edil de Urbanismo Eva Delagado y la 
concejala de Cultura, Esther Donate visitaron la obra y comprobar de primera mano la buena mar-
cha de las obras, realizando un recorrido por las mismas y pudieron ver in situ las distintas zonas 
del centro donde irán ubicadas las aulas e instalaciones complementarias.                              Pág. 5

Entrevistamos al alcalde de Sant 
Joan, Jaime Albero (PSOE)     Pág.3



Som Sant Joan
uEsta es una campaña sencilla, visual y directa, con la que 
se busca visibilizar el mal uso que habitualmente suele rea-
lizarse del inodoro y las consecuencias que tiene para el 
medio ambiente y las arcas municipales.
La presentación de dicha campaña corrió a cargo de la con-
cejala Eva Delgado, Concejala de Urbanismo, Energía y 
Agua del Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant; Esther Ibo-
rra, Concejala de Limpieza, Gestión de Residuos y Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant; Sergio 
Sánchez, Director de Poblaciones de Aguas Municipaliza-
das de Alicante; y María Flor García, Directora de Depura-
ción y Secado Térmico Aguas Municipalizadas de Alicante.
La edil de Urbanismo remarcó la importancia de no tirar toa-
llitas, bastoncillos o mascarillas por el WC. “Tenemos que 
concienciarnos del problema que supone tirar este tipo de 
materiales por el lugar equivocado”. Eva Delgado apeló a 
la responsabilidad de los santjoaners y recordó que los cos-
tes anuales por este tipo de problema pueden superar los 
100.000 euros al año.
Por su parte, la concejala de Limpieza, Esther Iborra men-
cionó que “esta campaña se centra en los artículos de hi-
giene personal de un solo uso que tiramos al inodoro de 
forma incorrecta, al no ser biodegradables, incluso aquellos 
que en su etiqueta señalan que lo son”. El director de Po-
blaciones de Aguas de Alicante, Sergio Sánchez, ha desta-
cado que “este gesto además de los perjuicios que provoca 
en el medio ambiente y el alcantarillado, provoca un gasto 
económico importante que podemos evitar. Se ha calcu-
lado que en España supone 200.000 millones de euros al 
año de sobrecoste en la gestión de este tipo de residuos”.
“Estos objetos de higiene personal que forman parte de 
nuestra vida cotidiana en el momento que se desechan 
por el inodoro no sabemos que ocurre después. Pues bien, 
todos ellos tienen impacto en el medio ambiente. Las toa-
llitas, a pesar de que en el envase indiquen que son des-
echables, no lo son. Las fibras que las componen se depo-
sitan poco a poco en la red de saneamiento y generan una 
masa de materia orgánica que causan atascos en la red 
y problemas medioambientales”, ha expresado la gerente 
de Depuración y Secado Térmico de la entidad, María Flor 
García. Además, la gerente ha señalado que tirar estos ele-
mentos tiene un elevado coste económico porque necesita 
un doble tratamiento. “Si lo tiras directamente a la papelera 
lo gestionas llevándolo al vertedero, pero si se tira al váter 
se gestiona como si fuera agua residual y luego cuando lo 
extraes se ha de llevar al vertedero, realizándose así dos 
procesos”.
Cartelería, creatividades para redes sociales y un video 
promocional son los elementos que componen esta cam-
paña, los cuales se compartirán a través de la web del 
Ayuntamiento, así como en los diferentes medios de co-
municación.
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El Ayuntamiento y Aguas Municipalizadas de Alicante presentan 
la campaña de concienciación ‘Basta de Diminutivos’

lEl Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant y Aguas Municipaliza-
das de Alicante presentan la cam-
paña ‘Basta de Diminutivos’. Esta 
campaña pretende concienciar a la 
ciudadanía de los problemas que 
genera tirar al inodoro productos 
como una ‘toallita’, un ‘bastoncito’, 
una ‘mascarita’ o una ‘compresita’ 
en el medio ambiente y en la red de 
saneamiento de la ciudad.

Esther Iborra, Concejala de Limpieza, Gestión de Residuos y Medio Ambiente; Eva Delgado, Concejala de Urba-
nismo, Energía y Agua Sergio Sánchez, Director de Poblaciones de Aguas Municipalizadas de Alicante; y María 
Flor García, Directora de Depuración y Secado Térmico Aguas Municipalizadas de Alicante

Som Sant Joan
uDada la situación de pandemia ac-
tual, ¿cómo podría definirse el balance 
de este 2020? Obviamente no ha sido un 
año normal. La pandemia nos ha llevado 
a unos niveles de actividad y de exigencia 
muy altos. Hemos tenido que dar solucio-
nes a problemas que no se habían dado 
nunca jamás en este municipio. Enton-
ces, en general, el balance de la gestión 
es positivo, con algunos errores ante una 
situación nueva, pero con muchos más 
aciertos. 

En esta tercera ola de Covid-19, ¿cómo 
se encuentra Sant Joan d’Alacant? Ac-
tualmente, contamos con informadores 
Covid a través de una subvención de la 
Generalitat Valenciana. Como municipio, 
tenemos una incidencia mayor que en la 
primera ola de la pandemia, lamentable-
mente la covid-19 está más presente en 
residencias de mayores. Incluso hemos 
tenido que lamentar la pérdida de veci-
nos muy queridos en el municipio. En 
abril contabilizamos únicamente 3 falle-
cidos y ahora ha ascendido a 11. Con 6 
fallecidos en 6 días. Esta situación está 
siendo muy dura para las familias y los 
vecinos. 

¿Cómo ha actuado el Ayuntamiento 
de Sant Joan d’Alacant con respecto 
a la Covid-19? Aunque esta tercera ola 
está siendo más dura que las dos prime-
ras, dentro de lo que cabe, la salud nos 
ha ido acompañando durante este tiem-
po gracias a la labor de sanitarios, de 
funcionarios, del SAT, etc. Es importante 
recalcar que hemos conseguido que no 
haya un cierre masivo de los comercios 
de Sant Joan d’Alacant. A pesar de que la 
Covid-19 ha afectado a la economía, se 
ha demostrado que los bonos al consumo 
local han permitido fomentar el comercio 

local y reducir la movilidad a otros muni-
cipios.

En cuanto a las ayudas al comercio, 
hubo dos críticas por el retraso de las 
ayudas económicas.
En el pleno realizado en junio de 2020 se 
planteó que los bonos de consumo local 
no solo se iban a conceder en septiembre, 
sino que se planteaban a largo plazo. Lo 
que pasa es que en situaciones extremas 
las prisas y el querer todo para ya está 
presente. Pero a veces hacer las cosas 
para ya no son lo mejor, sino que hay que 
ir dosificando los esfuerzos.

Finalmente, estas ayudas económicas 
pertenecientes a los bonos locales lle-
garon y han sido de las más completas 
de la comarca y de la más cuantiosas. 
Somos los primeros de toda la provincia 
que hemos realizado una campaña de es-
tas características. Al ser los innovadores, 
algún pequeño error se ha podido come-
ter. Pero, en el tema del cobro, no ha sido 
así. Todos los comercios locales que soli-
citaron el bono han cobrado a la semana.

La creación de los bonos de consu-
mo local es una fórmula única, ¿tenéis 
pensado mantenerla ininterrumpida-
mente? Había ciertas reticencias por el 
hecho de ver cómo funcionaba. Pues no 
se han apuntado todos los comerciantes. 
Pero Creo que es lo más novedoso. Es-
toy segurísimo que en la segunda edición 
que haremos durante el 2021 contará con 
muchos más comercios apuntados. Ade-
más, lo están solicitando los partidos de 
oposición en San Vicente del Raspeig, los 
comerciantes en Alicante, las Cámaras de 
Comercio. Al final esta crisis sanitaria que 
puede llevar a una crisis de consumo. 

A nivel presupuestario, ¿qué ha su-

puesto para el 2020 estas crisis sanita-
rias y de comercio? Contábamos con la 
escasa cantidad procedente de la Diputa-
ción de Alicante, que fueron 80 mil euros 
de ayudas, más 87 mil euros más. Ade-
más, desde el Ajuntament de Sant Joan 
d’ Alacant hemos destinado 120 mil euros 
más para ayudas de digitalización y 300 
mil euros para bonos de consumo local.

Paralelamente a las ayudas de los bo-
nos de consumo local, ha sido un año 
también de logros por parte del Ayun-
tamiento a nivel urbanístico. ¿Qué po-
dría destacar? Por un lado, está en fase 
de adjudicación Nou Nazaret y a punto 
de empezar el derribo de la residencia 
de tiempo libre, que se había convertido 
en un foco de suciedad. También está en 
construcción el Colegio Lo Romero y en 
fase de finalización el centro de salud. Por 
otro lado, está en fase de licitación la par-
cela para empezar la obra del IES García 
Berlanga. Y hemos concluido las obras en 
el resto de colegios, rehabilitado la Torre 
Ansaldo, y conseguido que el TRAM lle-
gué a la Plaza de la Constitución de Be-
nimagrell.

Y de cara al 2021, ¿cuáles son los 
proyectos urbanísticos planificados? 
Lo más importante es que conseguimos 
aprobar los presupuestos. Y está progra-
mado el inicio de las obras de la calle San 
Antonio y de Basilio Sala. También se ha 
conseguido presupuestar el techado de la 
calle La Ordana e iniciado el proceso de 
licitación. Y el inicio de la rehabilitación de 
la Casa del Conde.

En la aportación a servicios públicos 
y seguridad municipal, también se han 
llevado a cabo diferentes acciones. 
¿Qué puede contarnos? Han aumenta-
do considerablemente, se han aprobado 
70 mil euros para packs de emergencia y 
ampliado los servicios de limpieza de edi-
ficios y viaria, son los que están haciendo 
que nos mantengamos ante esta situa-
ción. Además, desde el Ayuntamiento se 
ha intentado gestionar una Policía Local 
administrativa y asistencial, más al servi-
cio de favorecer a los vecinos que de san-
cionar. Por que a lo largo de la pandemia 
han realizado un trabajo de información, 
de difusión y de tranquilizar a la población 
muy importante. Son parte implicada.

Habéis sido un municipio valiente, que 
habéis apostado por unos sectores 
muy dañados por la pandemia, como 
ha sido la cultura. ¿Cómo se ha enfren-
tado esta circunstancia? Hay que cuidar 
la salud y la moral. A mí no me gusta el tér-
mino “nueva normalidad”, prefiero llamarlo 
“nueva realidad”, y hay que adaptarnos a 
ella. Necesitamos ir al teatro, al cine o a 

algún concierto. Necesitamos una válvula 
de escape, pero deben estar controladas 
y que mantengan las normas de seguri-
dad. Y este es el gran acierto que se ha 
tenido desde el área de cultura del ayun-
tamiento. Hemos seguido con actividades 
como el Petit Teatre y la Sociedad Musical 
La Paz ha realizado varios conciertos. 

Es un gran número de acciones por lo 
que 2020 va a ser recordado. Son accio-
nes que había que hacer, con pandemia 
o sin ella. Como administración pública 
local, en el ámbito de gestión, estoy muy 
contento con ello. Se han desviado nume-
rosos recursos a la pandemia. No vamos 
a parar de trabajar en ningún momento, ya 
sea desde casa o presencialmente. Ese 
es nuestro objetivo.

¿Y qué retos se presentan para este 
2021? Ahora lo que queda, sobre todo, es 
mucho trabajo administrativo y técnico. En 
cuanto a los presupuestos del 2021, esta-
mos a la espera del Concejal de Hacien-
da, pero la base de los presupuestos de 
este año 2021 son los del 2020. 

Este 2021 también se realizará el cam-
bio en la alcaldía.  Sí, se hizo un pacto de 
investidura, al igual que en junio de 2019. 
Ahora debemos revisar ese pacto y, en 
dos o tres meses, ver cómo se va a ha-
cer esa transición. Pues, puede cambiar 
la figura del alcalde, pero la mayoría del 
equipo de gobierno sigue siendo el Parti-
do Socialista.

Es decir, ¿podría considerarse un cam-
bio más estético? El cambio, como se ha 
pactado, se va a producir. Pero, el Partido 
Socialista seguirá teniendo la mayoría en 
la empresa municipal y en la Junta de Go-
bierno.

Para despedir esta entrevista, ¿qué 
mensaje positivo daría a la ciudadanía 
para este 2021? Este año, va a ser un 
año en el que nos daremos cuenta de que 
somos una sociedad que necesita madu-
rar, para que no vuelvan a repetirse las 
imágenes que ya hemos estado viendo 
en prensa. Y que las instituciones públicas 
están aquí para servir al ciudadano. 

Entrevista al Alcalde de Sant Joan d’Alacant

Jaime Albero: “Este año nos daremos cuenta de 
que somos una sociedad que necesita madurar”

Jaime Albero, Alcalde de Sant Joan d’Alacant

“Se han aprobado 70 mil eu-
ros para packs de emergencia 
y ampliado los servicios de 
limpieza de edificios y viaria, 
son los que están haciendo 
que nos mantengamos ante 
esta situación”
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Ayuntamiento, centros escolares y AMPAS se unen para 
dotar a las aulas de purificadores de aire con filtros Hepa

Som Sant Joan
uLa concejala de Educación Esther Do-
nate (PSOE) explicó que “una vez envia-
das las nuevas instrucciones sobre es-
pacios escolares estamos terminando de 
recoger presupuestos con el fin de reali-
zar las compras de purificadores y, desde 
los centros-ampas-concejalía de Educa-
ción vamos a comprar los purificadores 
para las aulas de los centros”.
La edil añadió que esta actuación viene 
a completar las unidades que en breve 
repartirá Consellería en los centros esco-
lares. “Queremos que la mayoría de las 
aulas cuenten con estas unidades con el 
fin de garantizar la seguridad del alumna-
do y personal docente”.
Donate recalcó que los purificadores con 
filtros Hepa no son un método alternati-
vo a la regeneración del aire en las aulas 
y por tanto no sustituye a la apertura de 
ventanas, pero sí reduce la posibilidad 
de exposición al virus por la emisión de 

aerosoles en las aulas. Por ello, según 
explicó tan importante es la ventilación de 
las aulas como el control del CO2 en las 
mismas es por ello que también se prevé 
la compra de medidores para los distintos 
centros escolares de Sant Joan.
La comunidad educativa parece haber 
acogido bien esta iniciativa. En el colegio 
Lo romero, donde la Conselleria hará una 
dotación de 5 purificadores la intención es 
cubrir las 23 clases y si es posible el co-
medor y algún otro espacio común, según 
nos explicó su directora, Elena Alcaraz, 
quien hizo hincapié que estas unidades 
no sustituirán a la ventilación en las aulas 
y al control de niveles de CO2.
Desde el AMPA del CEIP Rajoletes, su 
representante Arancha Muñoz, explica 
que llevan hablando de este tema desde 
el mes de octubre, trasladando la infor-
mación a la dirección del centro quien se 
puso en contacto con la concejalía con la 
cual hay una buena comunicación. “Ahora 

estamos coordinando este esfuerzo que 
supone una inversión importante, pero 
merece la pena por la seguridad de los 
pequeños”. En este centro, según explica, 
“se comenzará a colocar las unidades por 
el aula de infantil que son los niños que no 
llevan mascarilla, y por las aulas que tie-
nen más difícil la renovación del aire, aun-
que la mayoría tienen ventanas exteriores 
que favorecen la renovación del aire”.
En el IES LLoixa la Consellería entregará 
4 purificadores para centro que supera la 
treintena de aulas. La directora Francis 
Ramos opina que los filtros ayudarán a la 
no propagación del virus pero quiere de-
jar claro que las clases tendrán que seguir 
ventilándose y controlando los niveles de 
CO2. También explica que el centro des-
de pasados meses no ha sufrido ningún 
episodio significativo de contagios por lo 
que considera que el centro es un sitio 
seguro tal y como se ha venido actuando 
hasta ahora.

lLas aulas de los centros escolares de Sant Joan d’Alacant contarán con purifica-
dores de aire con filtros Hepas gracias a la colaboración entre Ayuntamiento, AM-
PAS y directivas de los centros escolares de primaria y secundaria del municipio.

Unidad purificadora de aire con filtro Hepa

Som Sant Joan
u Vecinos de la calle San Antonio de 
Sant Joan d’Alacant reclaman al Ayunta-
miento la retirada del cableado obsoleto 
que cuelga de las fachadas, solares y 
postes de las casas situadas en el tramo 
urbano de la vía. El vecindario reivindica 
que el Ayuntamiento lleva meses des-
oyendo sus quejas sobre el cableado, 
así como de no haber obtenido respues-
tas a la solicitud que cursaron para llevar 
ello.
«Como residentes en la calle San An-
tonio requerimos al Ayuntamiento que 

atienda nuestras reclamaciones y elimi-
ne este cableado que afecta a los veci-
nos y vecinas de la calle y da una imagen 
descuidada del casco histórico de Sant 
Joan», denuncia el vecindario.
En el pasado mes de febrero de 2020, 
coincidiendo con el comienzo de las 
obras de renovación de redes de sanea-
miento y agua potable que se han eje-
cutado en la calle San Antonio, un gru-
po de vecinos del vial presentaron en el 
Ayuntamiento una solicitud expresa para 
que esos cables eléctricos y de telefonía 
fueran soterrados, aprovechando que el 

pavimento estaba abierto y las conduc-
ciones para cableado accesibles.
Por su parte, la concejala de Urbanismo, 
Eva Delgado (PSOE) reconoce que en el 
mes de febrero el ayuntamiento recibió 
por registro de entrada una petición para 
aprovechar la obra de renovación de la 
red de saneamiento de agua potable que 
ya estaba en marcha para soterrar el ca-
bleado.
Los vecinos explican que la solicitud es-
taba acompañada por 47 firmas, que la 
edil afirma desconocer. «A parte de una 
petición que recibimos el 6 de febrero 
por un vecino de la calle San Antonio no 
me consta que se nos solicitará ningu-
na reunión ni vimos ningún documento 
con firmas», añade la edil. No obstante 
añadió que este tema fue respondido en 
el pleno municipal a preguntas del con-
cejal de Podemos Ignacio Ferreiro. «El 
portavoz de Podemos se interesó por el 
tema y le explicamos que el proyecto ya 
estaba hecho y en marcha y no había 
consignación económica para incluir el 
soterramiento de los cables. También le 
informamos de que el Ayuntamiento es-
taba trabajando para dar una solución a 
ese problema».

Según afirman los vecinos, los cables a 
los que se hace referencia están obsole-
tos, sin servicio, y con anclajes no super-
visados que pueden causar accidentes y 
que proporcionan un aspecto descuidado 

a una de las pocas zonas históricas que 
quedan en Sant Joan d’Alacant, recogida 
en el catálogo de bienes y espacios pro-
tegidos con protección ambiental.

La edil de Urbanismo apuntó que tras 
una visita con los técnicos municipales 
se consideró que la situación en la que 
se encuentran los cabes no es de peligro 
pero sí antiestética y por eso se están 
buscando otras soluciones. «Tenemos 
que recordar a los vecinos que si bien 
el Ayuntamiento tiene que hacerse res-
ponsable de una parte de esta obra, otra 
parte la deben sufragar los propietarios», 
añadió Eva Delgado.

Por su parte los vecinos expresan que 
las compañías autorizadas de electrici-
dad y telefonía cuando han de dar ser-
vicio a nuevos clientes tienden un nuevo 
cableado, pasando por las fachadas de 
las casas y dejando el tendido antiguo 
sin servicio, provocando una acumula-
ción de cables mal anclados y volados 
entre fachadas y postes.
«No es admisible que sea la propia ad-
ministración municipal quien tolere estas 
actuaciones y las empresas de servicios 
generen y mantengan instalaciones que 
por sí mismas constituyen un atentado a 
las propias normas de seguridad y esté-
tica cuyo cumplimento se exige con rigor 
a los particulares», afirman desde el ve-
cindario.

Vecinos de la calle San Antonio denuncian que el Ayuntamiento desoye 
la solicitud de retirada del cableado obsoleto de las fachadas

Cableado en las fachadas de la calle San Antonio de Sant Joan d’Alacant

Las obras del CEIP Lo Romero avanzan a buen ritmo
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Som Sant Joan
uEl nuevo CEIP Lo Romero contará 
con 8 unidades de Educación Infantil, 2 
de ellas de primer ciclo, con sus corres-
pondientes aseos adaptados, sala de 
usos múltiples y de pequeños grupos 
y 12 aulas de Educación Primaria, con 
aulas de apoyo y módulos de aseos.

En cuanto a las instalaciones comple-
mentarias, el nuevo centro, estará dota-
do de gimnasio y dos pistas deportivas 
exteriores, vestuarios, almacén y despa-
cho. Asimismo, contará con un comedor 
con capacidad para 200 comensales 
con cocina, despensa y aseos propios, 
aulas independientes para impartir las 
clases de música e informática, aseos 
en planta baja adaptados a la ocupación 
real del centro, una biblioteca y una sala 
polivalente de 90 m2.
La obra tiene un coste de casi 5 millo-
nes de euros y forma parte de las inver-
siones realizadas en el municipio por la 
Conselleria de Educació dentro del Plan 
Edificant.

lLas obras del nuevo edificio que albergará el CEIP Lo Romero de Sant Joan, 
avanzan a buen ritmo. Hace unos días el alcalde de Sant Joan, Jaime Albero, la edil 
de Urbanismo Eva Delagado y la concejala de Cultura, Esther Donate visitaron la 
obra y comprobar  de primera mano la buena marcha de las obras, realizando un 
recorrido por las mismas y pudieron ver in situ las distintas zonas del centro donde 
irán ubicadas las aulas e instalaciones complementarias.

Continúan las obras del nuevo CEIP Lo Romero

El nuevo CEIP Lo Romero 
contará con 8 unidades de 
Educación Infantil y 12 au-
las de Educación Primaria

Som Sant Joan
u El grupo de Compromís en el Ayun-
tamiento de Sant Joan presentó el pa-
sado mes de septiembre diversas re-
clamaciones ante el Síndic de Greuges 
por la falta de transparencia del equipo 
de gobierno conformado por PSOE y 
Ciudadanos. 

Algunas de las peticiones de informa-
ción se remontan al año 2018. El por-
tavoz de Compromís, Sergio Agueitos, 
asegura que durante todo este tiempo 
“le dimos al gobierno margen de ma-
niobra y diversas oportunidades para 
contestar, recordando dichas peticio-
nes en plenos e incluso volviendo a 
presentarlas por escrito con poste-
rioridad. La opacidad mostrada por 
el ejecutivo de Jaime Albero ha sido 
constante, hasta el punto de transcu-
rrir años sin dar señales de vida”. Es 
por ello que, afirman, se les agotó la 
paciencia y decidieron pedirle al Síndic 
que tomara cartas en el asunto.

Los documentos solicitados se basan 
en preguntas o en solicitudes de acce-
so a facturas o proyectos que resultan 
de interés para la ciudadanía, como 
es la rehabilitación del antiguo Lloixa, 
la gestión del servicio de parques y 
jardines, las obras de mejora de la cu-
bierta de la autovía o los costes de la 

campaña de Navidad 2019. “Este equi-
po de gobierno evitó durante casi un 
año darnos acceso a las facturas de la 
campaña de Navidad, y solamente lo 
hizo cuando acudimos al Síndic. Mien-
tras, en redes y discursos presumen de 
transparencia. Incomprensible”, critica 
Agueitos. 

En las resoluciones, el Síndic de Greu-
ges manifiesta que el tiempo que ha 
transcurrido desde la solicitud “cons-
tituye un retraso inaceptable”, pues el 
plazo máximo para contestar en estos 
casos es de tan solo 5 días. 
Las resoluciones del Síndic coinciden 
en poner de relieve que el incumpli-
miento municipal de transparencia 
supone no solo la infracción de la ley, 
sino especialmente una violación del 
derecho de participación ciudadana 
recogido en la Constitución Española. 
Motivo por el que la institución valen-
ciana ha reconocido hasta en cinco 
ocasiones la violación del derecho de 
acceso a información que han sufrido 
los concejales de Compromís, man-
dando su cumplimiento inmediato y 
recomendando al Ayuntamiento que 
permita el acceso directo a todos los 
expedientes para reducir al mismo 
tiempo la carga burocrática que ac-
tualmente se genera con el sistema 
de solicitudes.

El Síndic de Greuges da la razón a Compromís
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Nuevas mejoras en limpieza viaria y en la recogida de residuos
Local
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Som Sant Joan
uA la presentación de estas nuevas 
medidas viarias asistieron el alcalde de 
Sant Joan d’Alacant, Jaime Albero; Die-
go Jiménez, responsable del contrato de 
limpieza viaria y recogida de residuos 
de San Juan; Esther Iborra, Conceja-
la de Limpieza, Gestión de Residuos y 
Medio Ambiente; Darío Moreno, Técnico 
de Medio Ambiente del Ayuntamiento de 
Sant Joan y los cinco nuevos operarios 
de limpieza viaria.

Las mejoras se basan en la ampliación 
de un día semana de recogida selectiva 
de papel, cartón, envases ligeros y plás-
tico. La contratación de un operario que 
desarrollará las funciones de educador 
ambiental, de personal para recogida 
de enseres y para limpieza de excre-
mentos y deposiciones caninas. Por 
otro lado, también se realizará la me-

canización del compostaje comunitario 
y la ampliación de la ruta comercial de 
recogida de cartón.
Estas mejoras ascienden a un total de 
más de 200 mil euros. Esther Iborra, 
concejala del PSOE explica que, «se ha 
considerado invertir el total de la amor-
tización de los vehículos para adaptar-
nos a la normativa vigente marcada por 
el PIR, (Plan Integral de Residuos de la 
Comunidad Valenciana) y para mejorar 
la calidad en el servicio».
Por su parte, Diego Jiménez, responsa-
ble del contrato de limpieza viaria y re-
cogida de residuos de San Juan, añade 
que “el Ayuntamiento la ha querido des-
tinar el período de amortizaciones de los 
vehículos liberado en reforzar el servicio 
en las en las limitaciones que éste tenía”.
La empresa FCC es la encargada del 
servicio de limpieza viaria y la recogida 
de residuos del municipio desde sep-

tiembre de 2010, año en el que se adju-
dicó por acuerdo plenario, y que cuenta 
con la posibilidad de dos prórrogas de un 
año. Actualmente, FCC ya se encuentra 
en la primera prórroga, «hemos iniciado 
los trabajos para la redacción del nuevo 
pliego ante la finalización de esta pri-
mera prórroga del contrato. Y en cuanto 
esté listo, sacaremos a licitación», expli-
ca Esther Iborra, edil del PSOE.
Jaime Albero, alcalde de Sant Joan 

d’Alacant, destaca que el servicio de re-
cogida y limpieza viaria “es uno de los 
servicios más ingratos que hay, pero 
uno de los más necesarios”. Y añade 
que “las mejoras que se están presen-
tando aquí han sido pedidas durante 
muchísimo tiempo por parte del munici-
pio. Somos de los municipios que más 
avanzados estamos y de los que más 
esfuerzos estamos haciendo en esta 
materia”.

lEl Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant ha pre-
sentado en rueda de prensa la puesta en marcha de 
las nuevas mejoras en relación a la ampliación del 
servicio de limpieza diaria y recogida de residuos. 
Dentro de ellas, se ha destacado el aumento en el nú-
mero de contrataciones y la ampliación comercial en 
las rutas de limpieza.

El Ayuntamiento invierte en nuevas contrataciones en personal de limpieza

Urbanismo licita obras de mejora de entornos urbanos, 
instalaciones y diversos accesos por más de 1.000.000 de euros

Som Sant Joan
u Las obras se reparten en dos 
licitaciones, según el Plan Pro-
vincial correspondiente, siendo 
estos de mejoras de instalacio-
nes en dependencias municipa-
les y sus accesos y mejora de 
entornos urbanos.
En lo referente a las mejoras a 
realizar se actuará en diversas d  
ependencias municipales y tam-
bién se asfaltará la parcela mu-
nicipal ubicada entre la calle San 
Antonio y la fachada comercial 
de la Avenida Miguel Hernán-
dez, la cual mide casi 6500 m2, 
destinándola a aparcamiento.
En cuanto a la mejora de entor-
nos urbanos se va a mejorar la 

accesibilidad y la reordenación 
del trafico en diversas calles. 
En calle del Carmen se amplia-
rán las aceras y se renovará el 
pavimento facilitando el tránsito 
peatonal en la calle.
En la Avenida Miguel Hernán-
dez el proyecto recoge un paso 
peatonal semaforizado a la altu-
ra de la zona de ocio de la vía 
de servicio, continuando así con 
las actuaciones dirigidas a mejo-
rar la permeabilidad de la vía y 
mejorarando el acceso a las per-
sonas con discapacidad a este 
tramo. 
En Avenida de Benidorm se me-
jora la movilidad y la accesibi-
lidad de los peatones, para ello 

se renovarán los pasos peatona-
les construyendo otros nuevos, 
actuando también en la calzada 
para reducir la velocidad de los 
vehículos.
Por ultimo se realiza la apertura 
de viales para mejorar el trafico 
en dos zonas. En la Avenida del 
Instituto, que actualmente es un 
fondo de saco, se conectará la 
calle 8 de marzo con el Paseo de 
Maigmona y la Avenida de Mu-
txamel, mejorando la permeabi-
lidad de la zona de Salafranca y 
los accesos al CEIP Rajoletes. 
En la zona del Centro de Salud 
se mejora el acceso al mismo 
para solucionar los problemas 
de retención de vehículos que lo 

colapsan.
La apertura de sobres de ambas 
licitaciones se realiza el jueves 
21 y el precio de las licitaciones 
es de algo más de 1 millón de 
euros.
La concejala de Urbanismo Eva 

Delgado (PSOE) declaró “se tra-
ta de obras de gran importancia 
para mejorar tanto la accesibili-
dad peatonal como la circulación 
de vehículos en varias zonas 
con problemas que se arrastran 
desde hace tiempo.”

Sant Joan licita la urbanización de la parcela dotacional que albergará 
el IES Luis García Berlanga mientras se construye el nuevo centro

Som Sant Joan
u La licitación se aprobó en Jun-
ta de Gobierno el pasado viernes 
18 de diciembre y la apertura de 

ofertas, a la que se han presenta-
do cuatro empresas, se realiza el 
jueves 21 de enero. El plazo de 
ejecución previsto será de cinco 

meses y el presupuesto de licita-
ción es de casi 750.000 euros.
El Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant va a proceder a ur-
banizar la parcela situada en 
L’Alqueria junto a la Torre Ansal-
do para ubicar provisionalmen-
te el IES Luis García Berlanga 
mientras se ejecuta la construc-
ción del nuevo centro educativo.
Las obras de urbanización in-
cluyen la ejecución de la solera 
destinada a albergar las aulas 
prefabricadas, la construcción de 
dos pistas deportivas descubier-
tas y la dotación a la parcela de 
los servicios básicos como son 
energía eléctrica, agua potable, 
saneamiento y telecomunicacio-

nes. También se procederá a la 
demolición de las cimentaciones 
de las antiguas edificaciones, la 
realización del acceso peatonal, 
el acabado superficial de toda la 
parcela con aglomerado asfalti-
co y la señalización horizontal y 
vertical. La superficie total de la 
parcela es de 17.000m2, de los 
cuales 5.350m2 estarán destina-
dos a la solera que albergara las 
aulas prefabricadas y 2.112m2 a 
las pistas deportivas, siendo el 
resto de la parcela, incluyendo 
aparcamiento, 9.594m2.
Se ha previsto en el presupues-
to, con el fin de garantizar que se 
realizarán las labores de inspec-
ción y seguimiento arqueológico 

durante el proceso de las obras 
la contratación de un técnico du-
rante la fase de excavaciones, el 
cual elaborará los informes y me-
morias científicas correspondien-
tes a la actuación.
La concejala de Urbanismo Eva 
Delgado (PSOE) declaró que “el 
Ayuntamiento realiza un impor-
tante esfuerzo con la adecuación 
de la parcela, de esta manera po-
drá empezar la construcción del 
nuevo centro el cual se enmarca 
dentro de las obras del Plan Edi-
ficant de la Conselleria de Educa-
ción” el total invertido dentro de 
este plan en reformas y mejoras 
educativas en el municipio será 
de unos 18 millones de euros.

Solar del futuro IES

lLas actuaciones vienen incluidas en los Planes de Obras y Ser-
vicios de la Diputación y recogen desde mejoras en la accesi-
bilidad en varias vías hasta reformas en varias dependencias 
municipales y en sus accesos.

Una de las zonas donde se realizarán las mejoras urbanas

Som Sant Joan
u La vicepresidenta primera, Julia Pa-
rra, asegura que “se ha hecho una im-
portante apuesta tecnológica para que 
se pueda consultar cualquier dato públi-
co de la Diputación de forma intuitiva y 
directa”
La Diputación de Alicante ha puesto en 
marcha la primera aplicación de Trans-
parencia descargable en cualquier dis-
positivo móvil a través de Google Play 
y App Store de Apple. La iniciativa de 

renovación tecnológica incluye además 
una versión actualizada del nuevo por-
tal Abierta accesible a través del enlace 
http://abierta.diputacionalicante.es/.
La vicepresidenta primera y diputada 
de Transparencia, Julia Parra, ha mani-
festado que “con este desarrollo se ha 
hecho una importante apuesta tecnoló-
gica para que se pueda consultar cual-
quier dato público de la Diputación de 
una forma intuitiva y directa”. Según ha 
explicado, “se soluciona además uno de 
los principales problemas con los que 
se encontraba el ciudadano que es la 
dificultad para localizar información en 
un entorno donde se manejan miles de 
expedientes”.
La app se puede encontrar en las tien-
das de los sistemas Android y iOS con 
el nombre ‘Transparencia Diputación de 
Alicante’. Permite a los usuarios suscri-
birse para recibir notificaciones directas 
de aquellas informaciones que puedan 
ser de su interés sin tener que realizar 
una búsqueda en todo el portal. “Se da 
así un paso más en el camino empren-
dido desde Transparencia para posibili-
tar que los ciudadanos puedan ejercitar 
más fácilmente su derecho de participa-
ción y acceso a la información”, ha ase-
gurado Julia Parra.

Transparencia pone en marcha una App y 
una nueva web para facilitar el acceso a la 
información de todos los ciudadanos

Julia Parra



Con motivo del Día de San 
Anton, patrón de los ani-
males, el municipio de Sant 
Joan d’Alacant albergó las 
fiestas de Sant Antoni del 
Porquet a través de diferen-
tes actividades culturales a 
cargo de la Colla de Dolçai-
ners i Tabaleters Els Amun-
tegats y con la colaboración 
del Ayuntamiento de Sant 
Joan d’Alacant.
Coincidiendo con la celebra-

ción su quinto aniversario 
de la Colla de Dolçainers i 
Tabaletres Els Amuntegts, la 
programación de las fiestas 
comienzó el pasado 16 de 
enero con una Misa en ho-
nor a Sant Antoni y culminó 
el día 24 de enero con la III 
Mostra de folklore.
La Colla de Dolçainers i Ta-
baletres Els Amuntegts, defi-
nida como «un grup de dimo-
nis i una colla de cabuts», ha 

rescatado y transformado las 
tradiciones de la festividad 
de Sant Antoni del Porquet 
celebradas hace más cien 
años en el municipio de Sant 
Joan d’Alacant.
No obstante, debido a la si-
tuación de pandemia actual, 
muchas de las actividades 
fueron adaptadas a las medi-
das de seguridad e higiene, 
así como la eliminación de al-
gunos actos. “Se suspendie-

ron la mayoría de actividades 
culturales de calle, como la 
romería o el desfile de folklo-
re, que este año se transfor-
ma en una mostra estática”, 
explicó Juan Vicente Martí-
nez Juan, uno de los dimonis 
que componen la colla.

El éxito de la música
Uno de los eventos cultura-
les que, a lo largo del tiempo, 
más éxito ha tenido dentro 
de las fiestas de Sant Antoni 
del Porquet es el festival de 
rock Porket-on. Este año di-
cho festival se transformó en 

un único concierto, con afo-
ro limitado, de la banda Pura 
Mandanga, que tuvo lugar el 
pasado sábado 23 de enero 
en el Auditorio de Sant Joan 
d’Alacant.
Otro de los eventos destacados 
fue el Concierto del V Aniversa-
rio de las fiestas de Sant Antoni, 
que contó con la presentación 
de David Varela como el nuevo 
director de la Colla de Dolçai-
ners i Tabaletres Els Amunte-
gts. Además de ser un acto de 
homenaje a Joan José Forner, 
compañero tabaleter que falle-
ció a principios de diciembre.
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Animaladas

Aprovecha nuestros precio en 
colchonetas fabricadas en Espa-
ña para que tú perro duerma ca-
lentito esté invierno.

Peluquería Canina Patán

En peluquería canina Patán, encontrarás la mejor atención per-
sonalizada para que sus mascotas disfruten de un relajan-
te baño, un buen corte de pelo y donde saldrán más coquetos 
y perfumados que nunca. También cuentan en la tienda con ali-
mentación de la línea “Lenda”, “Advance”, “L-Único” y “Libra”.  
Tienen juguetes de la línea “Kong”, accesorios Trixxie, Flexi, Bull, 
Yagu Freedog, Mi&Dod…entre otros, además de cosmética e higiene. 
Reparto de alimentos a domicilio.
Promo mes de apertura 5x1 cada 5 baños el sexto el gratisc (hasta 
30/04/21). 
Por cada compra de alimentos Lenda, de regalo te llevarás un paté 
Nature Grain-Free de 400gr, de pollo / zanahorias o Buey / guisantes 
(promo válida hasta el 28/02/21).

Sant Joan d’Alacant celebra unas fiestas 
seguras de Sant Antoni del Porquet

Colla de Dolçainers i Tabaletres Els Amuntegts. Imágenes de Pep i Priscilla Taller d’imatge

Concierto del V Aniversario de las fiestas de Sant Antoni. Imágenes de Pep i Priscilla Taller d’imatge

Director de la Colla de Dolçainers i Tabaletres Els Amuntegts. 
Imágenes de Pep i Priscilla Taller d’imatge
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Perros en Adopción

 La Lay

Me llamo La Lay 
soy una hembra 
cruce Podenco  
con 6 años y 
medio.  Soy 
muy tímida 
pero cariñosa 
con la gente que 
conozca y me lleva 
bien con la mayoría de los 
perros.  Prefiero estar fuera 
mientras no estés en casa.
Contacto: El Rey de la Casa
Telf. 677 440 471

Ocho

Luna

Me llamo Luna y soy 
cruce Pastor alemán con 

5 años y medio.  
Me gustan los 
perros y aun-
que a veces 
les digo que 
“aquí mando 

yo”, nunca he 
tenido ninguna pe-

lea.   Soy muy cariñosa 
con la gente
Contacto: APAC
Telf. 693 277 357

Benji

Soy Ocho, macho Pointer In-
glés con 10 años.  Me 
rescataron de un ca-
zador que me quería 
disparar por no tra-
bajar eficazmente 
con él. Así que la 
gente me da miedo 
pero me gusta mucho 
las caricias y estoy cogiendo 
confianza cada vez más.  Con 
los perros me llevo muy bien.
Contacto: El Rey de la Casa
Telf. 677 440 471

u Lo más hermoso que se 
puede hacer por un perro aban-
donado o maltratado es, por 
supuesto, darle una segunda 
oportunidad de una buena vida 
contigo. Pero, ¿qué pasa si 
te gusta una raza de perro en 
particular o tal vez tus hijos o tú 
seáis alérgicos a los perros que 
mudan su pelaje y necesitas ob-
tener, por ejemplo, un Caniche 
(Poodle en inglés), Matlés o una 
de estas ahora famosas mezclas 
de caniche(Poodle) como Labra-
doodle (x labrador), Cockapoo (x 
cocker spaniel) , Schnoodle (x 
schnautzer).
Al adquirir un cachorro, ya sea 

rescatando o comprando, hazte 
estas preguntas primero: ¿Qué 
tipo de perro encajaría con mi 
estilo de vida? ¿Qué tamaño de 
perro se adapta a mi espacio de 
vivienda/coche? ¿Puedo pagar 
las vacunas anuales y los hono-
rarios del veterinario cuando el 
perro se enferma? Cuando me 
voy de vacaciones, ¿puedo pa-
gar un hotel canino o confiar en 
que mis amigos / familiares se 
encargarán de él?
NUNCA adquieras a un cachorro 
por impulso, será tu compañero 
durante 10-15 años.  No hagas 
de tu compra impulsiva un pro-
blema que otra persona tenga 

que asumir en el futuro. 
Una vez que hayas decidido la 
raza ideal para ti, asegúrate de 
encontrar un criador responsa-
ble, preferiblemente local. Lo 
ideal sería obtener una reco-
mendación de alguien que tenga 
ese tipo de perro (no confíe en 
las recomendaciones de Inter-
net, pueden ser falsas). NUNCA 
compres por Internet y tengas al 
cachorro mandado por mensa-
jeros. Es muy probable que es-
tos cachorros se críen en gran-
jas de cachorros en condiciones 
terribles.  Es imprescindible visi-
tar al criador de antemano y ver 
a la madre. ¿Es amigable y se 
ve saludable? ¿Se la mantiene 
en buenas condiciones? ¿El 
criador está dispuesto a contes-
tar todas tus dudas y te hace las 
preguntas pertinentes sobre ti 
como posible nuevo propietario 

de “sus preciosos bebés”? Si la 
respuesta a cualquiera de estas 
preguntas es NO, ¡busca otro 
criador!
Ya sea que compres o adoptes 
un cachorro, asegúrate siempre 

de socializarlo adecuadamente 
antes de que cumpla 3 meses 
para que tengas un perro equi-
librado y feliz.  Si tienes alguna 
pregunta no dudes en contactar 
conmigo telf. 677 440 471

“¿Estas pensando en comprar un cachorro?
Lo que se debe y no se debe hacer al comprar a un criador

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Tomas

Me llamo Tomas.  Soy tipo cruce labrador con 8 años.  Me llevo 
bien con especialmente las hembras y con la gente soy muy 
cariñoso y me encanta jugar con la pelota.
Contacto: BARC, telf. 699 822 027

Enzo

Soy Enzo, un 
podenco con 
1 año y me-
dio.  Soy muy 
juguetón y ca-
riñoso, me en-
canta tanto a 
la gente como 
a todos los pe-
rros.  
C o n t a c t o : 
BARC, telf. 
699 822 027

Me llamo Benji y soy un cruce 
de 7kg y con casi 3 
años.  Soy jugue-
tón y me llevo 
muy bien con 
los perros.  Ten-
go que aprender 
cómo jugar con 
las personas porque 
me gusta jugar con los pies/za-
patos de la gente.  Soy cariño-
so y me encantan las caricias.
Contacto: NHARA
Telf. 644 423 556

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro chip y tienen las vacunas al día

Som Sant Joan Nuestro Periódico

Hembra rescatada de una granja de cachorros
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De este modo se favorecen los desplazamientos entre la comarca a la hora de encontrar estacionamiento

El parking municipal de San Vicente del 
Raspeig, gratuito en su primera hora

Som Sant Joan
uCon la entrada en vigor de la 
modificación de la ordenanza 
fiscal del parking todas las per-
sonas que hagan uso del parking 
municipal podrán disfrutar de la 
primera hora gratis. 
Como novedad se ha creado un 
bono de 30 minutos enfocado a 
estacionamientos cortos y los 
abonos semanales.

Aquellas personas que tengan 
su trabajo o comercio en el cen-
tro o visiten con frecuencia el 
centro podrán adquirir a partir de 
ahora bonos mensuales un 25% 

más baratos.

El concejal responsable del par-
king municipal, Jesús Arenas, 
ha destacado que “la ciudadanía 
podrá disfrutar de las ventajas de 
la modificación fiscal que regula 
las tarifas del parking municipal 
con una hora gratuita y una reba-
ja de las tasas. Es una primera 
modificación con la que quere-
mos facilitar la llegada al centro 
del municipio a tanto a la ciuda-
danía que realiza sus compras 
como a aquellas personas que 
trabajan en los comercios, bares 
y restaurantes de la zona”.

lLa primera hora de estacionamiento en 
el parking municipal de San Vicente es 
gratuita, de forma que quienes visiten el 
municipio podrán realizar compras en los 
comercios de la zona sin preocuparse por 
el aparcamiento. También se han rebajado 
los bonos un 25% y se ha introducido una 
nueva modalidad de estos de media hora. 
Se trata de medidas municipales enfocadas 
a paliar los efectos de la covid-19 y facilitar 
los desplazamientos entre toda la comarca.

Parking Municipal de San Vicente del Raspeig

Fiestas
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La Navidad de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uDurante estas navidades, 
el ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant programó una gran 
oferta lúdica con actividades 
para todos los públicos y gustos, 
las cuales respetaron escrupu-
losamente las medidas de se-
guridad sanitaria que requiere la 
pandemia de la Covid-19.
El pistoletazo de salida de es-
tas actividades dio comienzo 
el pasado 19 de diciembre con 

diferentes representaciones tea-
trales y se prolongaron hasta el 
pasado 6 de enero de 2021 con 
la visita de SSMM Los Reyes 
Magos.
El primer edil, Jaime Albero 
(PSOE) ha resaltado que esta 
amplia programación que se 
ofreció cumplió con todas las 
medidas sanitarias que exige la 

pandemia, motivo por el que era 
necesario inscribirse y solicitar 
cita previa para cada actividad a 
la que se desease acudir. La ins-
cripción se realizaba a través de 
la web creada por la concejalía 
de Cultura durante los primeros 
meses de la pandemia. Se trata 
de una plataforma para realizar 
el control de aforos en sus actos 
que está activa para el resto de 
áreas municipales.
“Contamos con un abanico de 

elementos con el que Sant Joan 
se transformó en el gran centro 
comercial donde una familia pue-
de hacer unas compras a la vez 
que realizar actividades para to-
das las edades, con la ventaja de 
que no tenemos las aglomeracio-
nes que tienen municipios como 
Alicante”, ha explicado Manel Gi-
ner, edil de Comercio.

Sociedad Musical ‘La Paz’. Foto Pep i Priscila Taller d’Imatge

Patinaje sobre hielo en el CEIP Cristo de la Paz. Foto Pep i Priscila Taller de Imatge

La actuación de Parapandemic en la Casa de Cultura. Foto Pep i Priscila Taller

Visita de SSMM Los Reyes Magos. Foto Pep i Priscila Taller de Imatge



La Paz amplía medidas y reordena ensayos ante la situación sanitaria

Som Sant Joan
u Los nuevos parámetros sa-
nitarios, unido a la restricción 
horaria, ha llevado a la entidad 
musical La Paz ha reorganizar 
los ensayos de las agrupaciones 
principales, así como los hora-
rios de la escuela de música que 
abrirá sus puertas a las 15.30h y 
cerrará a las 21.30h.
En el ámbito formativo la entidad 
podrá continuar ensayando al se-
guir en vigor el protocolo firmado 

por Sanidad para las agrupacio-
nes de las Sociedades Musicales 
y notificado a los ayuntamientos 
y policía por mediación de la Fe-
deración de Municipios y Provin-
cias.
Los ensayos de las agrupacio-
nes han pasado desde la vuelta 
de vacaciones a ubicaciones 
exteriores también con modifica-
ciones horarias. Así pues, la ban-
da académica del conservatorio 
profesional retoma los ensayos 

todos los sábados por la maña-
na de 9.30 a 11.15h en la plaza 
José Carreras. La Orquesta Sin-
fónica Vila de Sant Joan también 
ha programado sus ensayos los 
sábados por la mañana de 11.30 
a 13.30h en la plaza José Carre-
ras.
A su vez la Banda Infantil de la 
escuela elemental Maestro Cli-
ment ha retomado también los 
ensayos tras el periodo vacacio-
nal con el grupo completo los sá-

bados por la mañana de 11:00 a 
12.30h en los Jardines Municipa-
les de Manzaneta. Por su parte 
el Orfeón San Juan mantiene un 
día de ensayos generales en la 
parroquia San Juan Bautista los 
martes de 20 a 22h.
En el ámbito cultural los concier-
tos podrán seguir realizándose 
exclusivamente en la fachada de 
la casa de cultura, al estar prohi-
bido en el decreto en vigor actuar 
en otros espacios que no sean 
de equipamiento cultural y pro-
gramación ordinaria. En los con-
ciertos programados los aforos 
se reducen, por acuerdo mutuo 
de la entidad y la concejalía de 
cultura, a 100 personas de públi-
co guardando 2 metros de dis-
tancia todos (público y músicos). 
Se continuará con el sistema de 
reserva previa enviando una re-
seña a la dirección entradas@
musicasanjuan.com.
La entidad destinará como hasta 
la fecha todos los recursos ne-
cesarios y aplicará las máximas 
medidas de seguridad consen-

suadas con el ayuntamiento para 
que se pueda desarrollar la acti-
vidad cultural con total garantía. 
También amplía hasta 9 purifica-
dores de aire con filtro hepa que 
permanecerán en las aulas más 
pequeñas de la escuela de músi-
ca. Debido a la situación sanitaria 
de excepcionalidad, se refuerza 
el Plan de contingencia Covid-19 
de la Sociedad Musical “La Paz”, 
que se dirige tanto a la Escuela 
de Música “Maestro Climent” 
como al Centro Profesional Auto-
rizado “Vila de Sant Joan”, para 
convertir las instalaciones en es-
pacios lo más seguros posibles.
Para ello, se han instalado filtros 
hepa en las aulas con poca venti-
lación, purificadores UV en todas 
las aulas, mamparas de metacri-
lato móviles, dispensadores de 
gel hidroalcohólico automáticos, 
alfombras desinfectantes. Estas 
medidas se complementan con 
unas normas internas de obliga-
do cumplimiento, supervisadas 
por prevención de riesgos labo-
rales.

Ensayos de la orquesta sinfónica y de la banda titular
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Som Sant Joan
u Con el rodaje del ‘El Por-
venir’, escrito y dirigido por el 
cineasta valenciano Guillermo 
Alcalá-Santaella, de la producto-
ra Marallavi Films, la Escuela de 
Cine de la Universidad Miguel 
Hernández (UMH) de Elche ha 
finalizado su quinta edición. La 
grabación se realizó del 27 al 30 
de diciembre en distintas locali-
zaciones de El Campello y Sant 
Joan d’Alacant.   
Esta quinta edición ha contado 
con la participación de veinti-
dós estudiantes de los Grados 
en Comunicación Audiovisual y 
en Bellas Artes de la UMH, seis 
integrantes del equipo docente 
e investigador del Departamen-
to de Arte de la Universidad, así 
como diversos profesionales de 

la industria audiovisual y cine-
matográfica alicantina. A lo largo 
de los últimos meses, el equipo 
ha preparado todos los aspectos 
relacionados con la preproduc-
ción del cortometraje, mediante 
los diversos módulos formativos 
realizados en el campus de El-
che, en los que han participado 
profesionales como David Fuen-
tes, Rafael Bonet, Lucía Escassi 
o el ganador de siete Premios 
Goya Pepe Quetglas. 
Como novedad, debido a las 
circunstancias provocadas por 
la Covid-19, se ha utilizado en 
el rodaje un sistema de comuni-
cación por streaming de última 
generación, que ha permitido 
enviar dos señales de vídeo en 
tiempo real al director del cor-
tometraje, ubicado en su casa, 

una de cámara para la elección 
del encuadre, el visionado y la 
decisión de las tomas; y otra del 
set de rodaje para poder ver el 
contexto. Este sistema se está 
empleando durante los últimos 
meses en los rodajes profesio-
nales de cine y publicidad. 
El cortometraje propuesto para 
esta quinta edición, ‘El Porve-
nir’, es una historia que trata 
de visibilizar los obstáculos y 
las dificultades que toda per-
sona migrante tiene al llegar a 
un país sin más ánimo que el 
de conseguir lo mejor para su 
familia y salir adelante. Es un 
retrato social sobre el fenómeno 
migratorio y la precariedad labo-
ral en el que se tratan, además, 
otros temas de actualidad como 
el empoderamiento de la mujer 

en la sociedad.
La Escuela de Cine UMH es un 
proyecto dirigido por el docente 
e investigador del Departamento 
de Arte y técnico del Servicio de 
Apoyo Técnico a la Docencia y 
a la Investigación (SATDI) de la 
UMH Guillermo López Aliaga y 
está desarrollado por el Grupo 
de Investigación Massiva del 

Área de Estética y Teoría de las 
Artes (Departamento de Arte). 
La finalidad del proyecto es la 
de complementar la formación 
académica de grado de los estu-
diantes con la posibilidad de par-
ticipar en rodajes de cine reales 
en los que puedan trabajar mano 
a mano con docentes y profesio-
nales del sector. 

La Escuela de Cine UMH rueda en El Campello y Sant Joan

Equipo componente del rodaje de ‘El Porvenir’
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Som Sant Joan
u El equipo de voleibol EURO-
VAL CV de Sant Joan d’ Alacant 
debuta con victoria frente al 
Adeva Ferlabsen el inicio de la 
segunda fase de la competición 
en la lucha por la permanencia.
El partido comenzaba con el 
equipo local llevando el ritmo 
de juego con un gran nivel y 
sin cometer errores, consi-
guiendo ventaja desde el prin-
cipio y llevándose el primer 
set. En el segundo set, los 

errores no forzados comenza-
ban a aparecer y junto con los 
aciertos de las visitantes, las 
de Albacete los aprovechaban 
y conseguían empatar el par-
tido 1-1.
La tercera manga comenzaba 
con la misma dinámica que en 
el anterior set, pero las de Sant 
Joan reaccionaron en el 10-13 
en contra y se llevaban el set 
por 25-17. El cuarto set comen-
zaba igualado en los prime-
ros compases, pero conforme 

avanzaba las locales conse-
guían distanciarse en el mar-
cador hasta llevarse la cuarta 
manga y cerrar el partido. 
Importante victoria por 3-1 
para comenzar con motivación 
y confianza esta nueva fase 
de competición en la que cada 
partido es clave para lograr la 
permanencia. La próxima se-
mana el conjunto de Sant Joan 
se desplazará a Aragón para 
enfrentarse al CV Zaragoza 
Artemisa.

Victoria del EUROVAL CV por 3-1

Partido de voleibol entre el EUROVAL CV y Adeva Ferlabs

Som Sant Joan
u Según el Manifiesto IFLA/
Unesco sobre la biblioteca 
pública, los servicios que se 
prestan se deben basar en 
la igualdad de acceso para 
todas las personas. Sin em-
bargo, existe un grupo de po-
blación que no hace uso del 
préstamo de documentos por 
una situación de movilidad re-
ducida, por enfermedad, dis-
capacidad o cuidado de otra 
persona.

Los documentos que se pue-
den llevar en préstamo son 
libros, revistas, películas en 
DVD, discos de música y archi-
vos de ordenador. La persona 
interesada tendrá que solicitar 
el servicio contactando con la 

biblioteca a través del teléfono 
966389740 o el correo electró-
nico biblioteca@santjoandala-
cant.es, indicando los materia-
les que desea recibir en casa 
y el turno en el que quiere re-
cibirlos. 
Los días de envío serán mar-
tes y jueves de 10.00 a 12.00. 
La persona solicitante se com-
promete a estar en casa el día 
y hora fijados. Para solicitar 
el servicio es necesario tener 
carné de lectura de la Red de 
Bibliotecas Públicas de la Co-
munidad Valenciana, así como 
estar empadronado en el mu-
nicipio de Sant Joan d´Alacant.
Todo el servicio de “La biblio-
teca va a tu casa”, sigue todos 
los protocolos de las normas 
COVID19.

La biblioteca va a tu casa
lLa Concejalía de cultura del ayunta-
miento de Sant Joan d’ Alacant pone en 
marcha la campaña “La biblioteca va a 
tu casa”, basada en acciones de préstamo 
domiciliario para personas con movili-
dad reducida.

Biblioteca pública de Sant Joan d’Alacant

Se proyectan en Sant Joan d´Alacant 
42 viviendas protegidas

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan 
d´Alacant colabora con la coo-
perativa de viviendas Las Hojas 
Verdes y la Generalitat Valencia-
na para informar a los vecinos 
sobre la próxima promoción de 
42 viviendas de protección públi-
ca ubicada en L´Alquería.
El edificio estará ubicado en el 
barrio de l´Alquería, cerca del 
IES Luis García Berlanga y del 
Polideportivo de Sant Joan, en 
la parcela N-Ñ que tiene una 
superficie de más de 2.300 m2. 
Constará de 42 viviendas de 2 y 
3 dormitorios, plazas de garaje, 
trasteros y locales sociales.
El proyecto está planificado con 
un modelo cooperativo en régi-
men de derecho de superficie 
para cesión de uso, que hace 
posible un diseño participativo. 
Este modelo, no especulativo, 
permite construir en suelo perte-
neciente a la Generalitat Valen-
ciana sin que la administración 

pierda la propiedad y, al mismo 
tiempo, hacer efectivo el dere-
cho de los ciudadanos a acceder 
a una vivienda digna y asequible 
para mejorar la calidad de vida 
de los ciudadanos. 

Para ser socio de la coopera-
tiva y así acceder a estas vi-
viendas hay que cumplir los 
siguientes requisitos:
• Tener en el momento de su 
admisión en la cooperativa ve-
cindad administrativa en la Co-
munidad Valenciana, con un 
mínimo de un año de residencia 
acreditada mediante certificado 
de empadronamiento.
• Destinar la vivienda a domicilio 
habitual y permanente.
• Que ni el cooperativista, ni nin-
guna otra persona que forme 
parte de la unidad de conviven-
cia disponga de otra vivienda en 
régimen de propiedad o usufruc-
to. A estos efectos, no se con-
siderará que se es propietario 

o usufructuario de una vivienda 
si el derecho recae únicamente 
sobre una parte alícuota de la 
misma y se ha obtenido por he-
rencia o trasmisión mortis causa.
No será exigible la no disposición 
de vivienda referida en el párrafo 
anterior en los siguientes casos:
-Cuando el titular de la vivienda 
acredite la no disponibilidad de la 
misma por causa de separación, 
divorcio o cualquier otra causa 
ajena a su voluntad.
-Cuando la vivienda resulte inac-
cesible por razón de discapaci-
dad del titular de algún miembro 
de la unidad de convivencia.
• Que las cantidades destinadas 
a la cuota mensual a abonar, re-
feridas al pago de las cuotas de 
devolución del préstamo hipote-
cario, no superen el 30% de los 
ingresos de la unidad de convi-
vencia.
• Los ingresos de la unidad de 
convivencia no deben exceder 
de 4,5 veces el IPREM, o, si fue-
ra menor, el vigente en el Plan de 
Vivienda al que se acoja la pro-
moción, calculados de acuerdo 
con el artículo 11 del Reglamen-
to de Viviendas de Protección 
Pública de la Comuniad Valen-
ciana.
• Los determinados por los pla-
nes de vivienda al que se acoja 
la promoción de viviendas y de-
más normativa de aplicación.
Los interesados pueden con-
tactar con Personas y Ciudad, 
la empresa municipal que ges-
tiona el Servicio Municipal de 
Vivienda del ayuntamiento, para 
recibir más información en el 
965939625 o solicitar la infor-
mación en la dirección de correo 
electrónico vivienda@perso-
nasyciudad.es o entrar en  42 
VPP EN L´ALQUERÍA DE SANT 
JOAN - Personas y Ciudad 

Infografía del edificio de 42 VPP de Sant Joan d´Alacant


